
平成２８年１０月３０日 議会報告会アンケート結果（那珂湊コミセン） 

 

１．アンケート回答数 

項目 男性 女性 男女無回答 合計 

アンケート回答数 ８人 １人 ２人 １１人 

 

２．年齢 

10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代 80歳～ 無回答 

０人 ０人 ０人 ０人 １人 ６人 ４人 ０人 ０人 

 

３．居住地区 

田宮原 和田町 湊本町 釈迦町 部田野 富士ノ上 栄町 湊泉町 

１人 １人 １人 １人 １人 １人 １人 １人 

中根 市外 無回答      

１人 ０人 ２人      

  

４．参加会場 

一中地区コミセン 人 

市毛コミセン 人 

那珂湊コミセン １１人 

 

５．議会報告会を何で知ったか（複数回答有り） 

市議会だより，市報 ８人 

ホームページ ０人 

ポスター，チラシ ３人 

その他 ０人 

無回答 １人 

 

６．議会からの報告は分かり易かったか（複数回答有り） 

分かり易かった ４人 

普通 ６人 

難しかった ０人 

その他（委員会報告で総務生活委員会の行政視察の結果，市政への反映が示さ

れていない。どのように対応したか示すべき） 
１人 

無回答 １人 

 

 

 



 

７．議会からの報告で取り上げてほしいものがあるか 

閉会中の委員会活動 １人 

主要な議案の審査経過 ４人 

その他 

・中丸川親水公園の進捗。 

・特になし。 

２人 

無回答 ４人 

 

８．次回以降，議員と意見交換を行いたいテーマ 

・高齢者，一人暮らしが増加するにあたり長期的な対策（元気で明るく暮らせる街づくり） 

・少子高齢化問題，河川対策等 

 

９．意見・感想など 

・たくさんありますが，個々議員に問い合わせたい。 

・特別委員会で湊地区の特性を理解し，振興発展のための計画を作成願います。 

・報告会の報告書を事前に確認できれば意見感想を述べることができると思います。 

・市議会の３委員会の報告を聞く機会になりました。 

・議会は市執行部と違い予算（行政）的にしばりがありできない旨の回答。しかし行政への働きか

けを強く行う旨の話があった方がよい。 

 

１０．次回，議会報告会が開催された際，また参加したいか 

参加したい １０人 

参加したくない ０人 

無回答 １人 

 


